
Beschluss: 
 
Herr Heilmann und Herr Köwer erläutern die Vorlage für die Verwaltung. 
 
Frau Bühse begrüßt die Maßnahme, fordert jedoch mit Blick auf die zu erwartenden Kosten eine 
„einfache Umsetzung“. 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, konkrete Zahlen hinsichtlich der finanziellen Umsetung zur 
nächsten Sitzung vorzulegen. 


